



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Halle (Saale)

Meldungen des Zentralen Verkehrs- und Autobahndienstes der PI Halle (Saale)

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Polizeimeldungen von Dienstag:

Überladen unterwegs

A38 - Gestern Morgen wurde ein 37-jähriger Lkw-Fahrer aus Rumänien auf der Autobahn 38 in Richtung Göttingen wegen überhöhter Geschwindigkeit kontrolliert. Die Kontrolle fand gegen 09:15 Uhr auf dem Parkplatz Querfurter Platte statt. Bei der Überprüfung stellte sich heraus, dass die Fahrzeugkombination des Fahrers um mehr als 20% überladen war. Aufgrund dieser festgestellten Überladung musste ihm die Weiterfahrt untersagt werden. Der Fahrer ist nun verpflichtet, dafür zu sorgen, dass seine Ladung auf ein anderes Fahrzeug umgeladen wird. Die Halterfirma des Lkw muss mit einem Bußgeld in Höhe von 1.000 Euro rechnen.

Die Polizei weist darauf hin, dass Überladungen nicht nur gegen die Straßenverkehrsordnung verstoßen, sondern auch die Sicherheit im Straßenverkehr gefährden.

Drei Fahndungserfolge auf den Autobahnabschnitten im südlichen Sachsen-Anhalt

A14, A38 - In den frühen Morgenstunden des heutigen Tages konnten Beamte der Polizei gleich mehrere Fahndungserfolge auf den Autobahnen 14 und 38 verzeichnen.

Gegen 01:00 Uhr wurde auf der Autobahn 14, nahe der Anschlussstelle Halle-Ost, der Fahrer eines moldawischen Kleintransporters kontrolliert. Bei der Überprüfung stellte sich heraus, dass er durch die Staatsanwaltschaft Hannover aufgrund von Trunkenheit im Verkehr zur Aufenthaltsermittlung ausgeschrieben wa.

Wenige Zeit später, gegen 02:00 Uhr, wurde auf der Autobahn 38 der Fahrer eines Mercedes Kleintransporters angehalten. Er war gleich zweimal zur Aufenthaltsermittlung gesucht: einmal durch die Staatsanwaltschaft Dresden wegen Betrugs und zum anderen durch die Stadtverwaltung Großenhain aufgrund einer Ordnungswidrigkeit.

Alle ausschreibenden Behörden wurden umgehend über die Feststellungen informiert.

Straftat: Dieseldiebstahl

A9 - In der vergangenen Nacht kam es auf dem Parkplatz Pörstental, nahe der Anschlussstelle Weißenfels, zu einem Dieseldiebstahl. Der Fahrer eines Lkw hatte dort angehalten, um seine Nachtruhe einzuhalten. Während dieser Zeit öffneten unbekannte Täter den Tank seiner Sattelzugmaschine und entwendeten etwa 150 Liter Diesel. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Biertransporter abgebrannt

A38 - Gestern Abend, gegen 17:45 Uhr, kam es auf der A38 zu einem Brand eines Biertransporters. Der Fahrer des Fahrzeugs war in der Nähe der Anschlussstelle Merseburg-Nord unterwegs, als ein Reifen seines Anhängers aufgrund eines technischen Defekts Feuer fing. Trotz der Bemühungen des Fahrers das Feuer zu löschen, breitete sich die Flamme schnell auf den Anhänger aus, der daraufhin in Vollbrand geriet. Die Autobahn musste für ca. 2 Stunden lang gesperrt werden.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst

Zentrale Aufgaben

Langendorfer Straße 49

06667 Weißenfels

Tel: (03443) 349 204

E-Mail: za.zvad.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de